

« Forza italia »

Tournoi

1990

Quelle ambiance ! Cette 1^{re} édition du Tournoi international de jeunes qui s'est terminée dans la joie pour les artistes » et la satisfaction, pour ceux qui, durant des mois, ont travaillé d'arrache-pied. Imaginez un peu trente-deux équipes venues de Milan (Italie), Vic (Espagne), Limoges, Montpellier, Ballaruc, Laour, Saint-Etienne, Grenade, OAC, Balma, Montrabe, Casalmajour; cela faisait une moyenne de plus de quatre cents jeunes évoluant pour une manifestation d'amitié et de compétition où l'esprit sportif sortit grand vainqueur.

Durant ces deux jours aidé par un soleil radieux, on aura encore battu dans les records; sur les terrains, les équipes en redemandaient (comme les spectateurs) véritablement bien tenus « en laisse » par le sifflet magique des hommes en noir, que nous remercions pour leurs devoirs sans faute. Au moment des résultats finals, cela nous donnait :



Défilé à travers les rues de la ville, en tête le bandes de Grenade.

En catégorie minimines :
1. Milan, 2. Balaruc;
En pupilles : 1. Lavaur;
2. Limoges;



Les derniers conseils de l'entraîneur.



Les équipes de Lavaur, vainqueur en catégorie pupille.

rideau est tombé pour la septième fois, après quelques semaines de bonnes vacances bien méritées pour les « artistes ».

européennes auxquelles nous avons assisté, soir après soir, la remise des récompenses le dimanche.



Le challenge des fair-play à Balaruc, à gauche, M. CASALMAJOUR, à droite, le président de l'OSJ.



Quelle sportivité ! A la fin de la rencontre entre les minimines de Balaruc (debout) et ceux de Milan, M. CASALMAJOUR, à droite, le président de l'OSJ.